

ETICA EMPIRICA.

La primera característica esencial del anarquismo es la repudiación de lo normativo. El derecho, la moral, los convencionalismos sociales, la religión aparecen ante sus ojos como exigencias arbitrarias nacidas de la ignorancia, de la maldad o el miedo. El anarquista no admite otra ley que su propio alhedrio. Todas las normas son artificiales. La naturaleza es el único valor auténtico y a ella se oponen las normas. Esta doctrina acaba por transformarse en nk en la teoría del Derecho de la Fuerza,--- puesto que ella predomina en la naturaleza.

Calicles, el sofista negaba toda norma en el Diálogo platónico sobre La Retórica. Es contradictorio, porque si niega toda norma, afirma, en cambio que en la naturaleza se encuentra lo supremamente valioso y que en el poder está el fundamento del derecho.

EL EGOISMO.-Halla su formulación en el libro de Stirner EL UNICO Y SU PROPIEDAD. Sólo ha de defenderse la propia causa sin ocuparse de la de Dios, de la Patria o de la Humanidad."Nada está para mí por encima de mí". Son locuras el amor, la veracidad, la vocación. Nada vale el liberalismo político que sólo favorece a los ricos ni el liberalismo social de los comunistas que convierte a todos en bribones desheredados.

TENDENCIA AL HEDONISMO.-La búsqueda del placer es también un carácter del anarquismo. (Realizar un impulso natural). Falsedad de la doctrina, porque "los hechos no pueden servir de fundamentos a un imperativo, ni destruir su validez"(Kant.).

Sócrates refutó a Calicles la teoría del derecho del más fuerte, con la contrapartida de que los débiles juntos son más fuertes. Decía el sofista respeto a los dos órdenes: e natural y el legal(ficticio), que este depende de la naturaleza y por eso los valores más altos hay que buscarlos en la plenitud hermosa de la vida. Acaba ante la réplica de Sócrates(las mayorías) por aceptar que entiende por los más fuertes a los mejores y más sabios.

NARQUISMO MODERNO.- Se distinguen en él dos:

- 1.-Individualista
- 2.-Comunista libertario.

Coincidían estos puntos principales:

- 1.-Hacen de la libertad absoluta la aspiración suprema del individuo.
- 2.-Declaran que toda organización política de la kikimia sociedad debe desaparecer por ser contraria a las exigencias de la naturaleza.
"Sólo tiene valor lo que no contraría las tendencias e impulsos naturales. El orden jurídico, como organización social de tipo coercible, se opone a la libertad y representa por esto un mal que debe combatirse.."

DESACUERDO.-Lo registran entre los ~~medias~~ métodos que deben seguirse en esta lucha contra el Estado. Los defensores de la primera posición piensan que el tránsito del régimen estatal a la libre organización, no política, de los individuos, debe ser fruto del progreso lento y gradual de la razón. Los partidarios del anarquismo comunista consideran lícita la violencia, si tiende al restablecimiento de la libertad verdadera.

Nombre de archivo: BIOGRAFIAS-DON EDUARDO RUIZ ALVARES
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos\Mis imágenes\BIOGRAFIAS
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 04/05/2011 13:40:00
Cambio número: 4
Guardado el: 04/05/2011 13:46:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 8 minutos
Impreso el: 04/05/2011 13:47:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)